

PROJETO ATLAS

PESSOAS E LUGARES

TEMPORADA 1 — DIÁRIO DE DAX



AUTORIZAÇÃO DE USO DE IMAGEM E VOZ

Autorisation d'utilisation de l'image et de la voix • Image and Voice Release

 FRANÇAIS	 PORTUGUÊS	 ENGLISH
AUTORISATION Je soussigné(e), dont le nom complet figure ci-dessous, autorise volontairement le Projet Atlas – Personnes et Lieux, produit par Marques PI – Creative IP Company et représenté par João Matheus Mathias Marques, à enregistrer et utiliser mon image, ma voix et ma participation dans des photographies, vidéos, enregistrements audio et entretiens réalisés dans le cadre du projet. J'autorise l'utilisation de ces contenus à des fins culturelles, éditoriales, éducatives, documentaires et journalistiques, notamment dans des livres, documentaires, sites internet, réseaux sociaux, podcasts, expositions et autres supports liés au Projet Atlas. Cette autorisation est accordée à titre gratuit et exclusivement pour les finalités décrites dans le présent document. Je suis informé(e) que mes données personnelles seront traitées uniquement dans la mesure nécessaire à l'identification de cette autorisation et à la gestion des contenus produits, conformément au Règlement Général sur la Protection des Données (RGPD) et à la législation française applicable. Je peux demander des informations concernant le traitement de mes données, leur rectification, leur mise à jour ou, lorsque la loi le permet, retirer cette autorisation pour les utilisations futures en contactant : projetoatlasmpi@gmail.com. Nom complet : _____ Lieu : _____ Date : _____ Signature / Assinatura: _____	AUTORIZAÇÃO Eu, cujo nome completo consta abaixo, autorizo voluntariamente o Projeto Atlas – Pessoas e Lugares, produzido pela Marques PI – Creative IP Company e representado por João Matheus Mathias Marques, a registrar e utilizar minha imagem, minha voz e minha participação em fotografias, vídeos, gravações de áudio e entrevistas realizadas no contexto do projeto. Autorizo a utilização desse material para finalidades culturais, editoriais, educativas, documentais e jornalísticas, incluindo livros, documentários, sites, redes sociais, podcasts, exposições e demais meios de divulgação relacionados ao Projeto Atlas. Declaro que esta autorização é concedida gratuitamente e exclusivamente para as finalidades descritas neste documento. Estou ciente de que meus dados pessoais serão tratados apenas na medida necessária para identificar esta autorização e gerir o material produzido, em conformidade com o Regulamento Geral de Proteção de Dados da União Europeia (RGPD/GDPR) e com a legislação francesa aplicável. Posso solicitar informações sobre o tratamento desses dados, bem como requerer sua atualização, correção ou, quando legalmente cabível, revogar esta autorização para utilizações futuras pelo e-mail projetoatlasmpi@gmail.com. Nome completo: _____ Local: _____ Data: _____ Signature / Assinatura: _____	IMAGE AND VOICE RELEASE I, whose full name appears below, voluntarily authorize Project Atlas – People and Places, produced by Marques PI – Creative IP Company and represented by João Matheus Mathias Marques, to record and use my image, voice and participation in photographs, videos, audio recordings and interviews produced within the project. I authorize the use of this material for cultural, editorial, educational, documentary and journalistic purposes, including books, documentaries, websites, social media, podcasts, exhibitions and other media related to Project Atlas. This authorization is granted free of charge and solely for the purposes described in this document. I understand that my personal data will be processed only to the extent necessary to identify this authorization and manage the recorded material, in accordance with the European Union General Data Protection Regulation (GDPR) and applicable French law. I may request information regarding the processing of my personal data and request its correction, updating or, where legally applicable, withdraw this authorization for future uses by contacting projetoatlasmpi@gmail.com. Full name: _____ Place: _____ Date: _____ Signature / Assinatura: _____

CONTATO / CONTACT

 projetoatlasmpi@gmail.com

 +33 7 66 99 03 95

● Dax – Nouvelle-Aquitaine – France

CONFORMIDADE

Direito à imagem • Privacidade • RGPD

MARQUES PI
CREATIVE IP COMPANY

DOCUMENTAR • CONECTAR • INSPIRAR